

Mission Locale

Chantier pédagogique

Du 30 mai au 15 juin, 4 jeunes Caudaciens inscrits à la Mission Locale des Portes de la Brie ont participé à un chantier pédagogique mis en place pour rénover les locaux de l'Espace Emploi et de la Mission Locale de La Queue-en-Brie.

Encadrés par un animateur technique de l'association NOESIS, ces 4 jeunes ont durant deux semaines réalisé le nettoyage, la préparation et la mise en peinture des locaux de l'Espace Emploi. Ils ont tous bénéficié d'un contrat d'insertion sur ce temps de travail afin de les accompagner dans cette découverte des métiers du bâtiment et cette expérience de pédagogie active. Vendredi 3 juin, Jean-Paul Faure-Soulet, maire de La Queue-en-Brie, accompagné de Julien Kocher, directeur de la Mission Locale et Jérémy Tassan, conseiller en insertion professionnelle, sont allés à la rencontre des jeunes et ont pu constater l'avancée des travaux de rénovation. A l'issue de ce chantier, les Caudaciens seront ainsi accueillis dans des locaux rénovés et dans les meilleures dispositions possibles. ●

